

# *Tras profundos debates finaliza hoy VII Congreso del Partido Comunista de Cuba*

---



La Habana, 19 abr (RHC) El VII Congreso del Partido Comunista de Cuba (PCC) concluirá este martes aquí luego de tres jornadas de trabajo en las que casi un millar de delegados y 280 invitados discutieron importantes documentos vinculados con el trabajo futuro del país.

En el capitalino Palacio de Convenciones será el cierre del evento que deja abierto el camino para la discusión en los diferentes niveles de la sociedad del Informe Central de la cita, la conceptualización del modelo económico y social, y el plan nacional de desarrollo hasta 2030.

La clausura, fijada para las 10 de la mañana, coincide con la celebración del aniversario 55 de la Victoria en Playa Girón, cuando el pueblo cubano triunfó frente a una invasión mercenaria apoyada por Estados Unidos.

Antes de que concluya la reunión, inaugurada el pasado sábado, se dará a conocer el Comité Central del PCC (CCPCC), que fue elegido la víspera en votación secreta y directa, así como los miembros del Buró Político, el Secretariado, y el Primer y Segundo Secretario.

El CCPCC es el organismo superior del Partido entre cada congreso y decide el número de integrantes del Buró Político, el cual elige a su vez al Primer y Segundo Secretario.

Luego de tres sesiones de debates en comisiones, este lunes se presentó en plenaria el resultado del trabajo de cada uno de esos grupos y se aprobaron las resoluciones emanadas de estas.

Según el informe de la Comisión uno, la consolidación y desarrollo sostenible del socialismo en Cuba solo es posible a partir de preservar los valores y aumentar la productividad del trabajo, de modo que se incremente la riqueza para su justa distribución.

Ese espacio elaboró una resolución que encarga al Comité Central el desarrollo de un proceso de consulta del proyecto de conceptualización del modelo en el que participen todos los militantes del PCC y de la Unión de Jóvenes Comunistas, representantes de las organizaciones de masas y amplios sectores de la sociedad.

La Comisión dos acordó que el Plan Nacional de Desarrollo Económico y Social hasta 2030 constituirá el documento rector del sistema cubano de planificación.

Se trata de un documento concebido de manera integral y coherente para orientar la conducción del desarrollo y resolver los desequilibrios estructurales de la economía del país caribeño con una visión estratégica y consensuada a mediano y largo plazos, trascendió en la cita.

Fruto del trabajo de la número tres se ratificó la propuesta de actualización de los Lineamientos de la Política Económica y Social para el periodo 2016-2021, que suman un total de 274 divididos en 13 capítulos.

La resolución de la Comisión cuatro expresó que el trabajo del PCC debe guiarse por potenciar acciones que contribuyan a preservar y fortalecer la unidad patriótica y moral del pueblo en torno a la Revolución y al Partido.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/90901-tras-profundos-debates-finaliza-hoy-vii-congreso-del-partido-comunista-de-cuba>



**Radio Habana Cuba**